

洛西だより



# 竹の子

令和6年10月1日発行  
京都市立洛西中学校  
文責：校長 小林鉄男  
第7号

「自立・貢献・夢さがし」～自信と誇りをもって、自らの未来を切り拓く、たくましい生徒を育てる～～



## 学校祭体育の部・文化の部の取組！

学校祭体育の部学年練習【1年：9月25日、2年：26日、3年：27日】を学年別で実施し、全学年が今週10月3日（木）3・4限の全校予行練習に向けて一生懸命に取り組みました。開閉会式の隊形・場所・内容の確認、招集場所の確認など、各競技の本番の動きを想定して、どの学年もまとまって確認ができていました。学年団体種目の練習では1年生「台風の目」、2年生「綾リレー」、3年生「大縄跳び」を学級対抗形式で取り組み、気合が入った競い合いで大変盛り上がっていました。暑さも随分和らぎ、秋風が心地よい季節になってきましたので、体育の部で思う存分に活躍しましょう。



学校祭文化の部まで10日前となり、各学年・各学級ともに合唱コンクールや総合学習の発表に向けて仕上げの練習段階に入りました。それぞれの学年・学級が、気持ちを込めて練習に励んでいる姿がたくさん見られます。発表当日までまだ時間がありますので、今週の取り組みで完成度がさらに高まる事を期待しています。合唱コンクールに向けては、音程をしっかりと取り、声量の強弱をつけて表現力が高められると素晴らしいですね。歌詞に気持ちを乗せて、ハーモニーに磨きを掛けねば完璧ですね。クラスの仲間と気持ちが一つになったときに、大きな感動が生まれます。

1年1組	変わらないもの	2年1・5組	心の瞳
1年2・5組	大切なものの	2年2組	明日へ
1年3・5組	次の空へ	2年3組	地球星歌～笑顔のために～
3年1・5組	糸		
3年2・5組	青い鳥		
3年3・5組	あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～		



## 2学期総括テストⅡを終える！

9月19日（木）～20日（金）に、2学期総括テストⅡを実施しました。大切なテストであることを認識して、学習してきた成果を発揮しようと、みなさんは



よく集中して問題に取り組んでいました。点数に一喜一憂することだけではなく、テストが返された後、誤ったところをしっかりと理解し直すことが何よりも大切です。今後も地に足をつけて、目標実現に向けて着実に歩みを進めてください。日頃の授業や家庭学習の取り組みを大切にして、これからも十分実力を発揮できることを期待しています。小さなことからコツコツと頑張ってください！「学びのコツ」は、コツコツの積み重ねです。



「意志あるところに道は拓ける。 ~You can do it ! ~」



## 3年生「平和学習」に取り組む！

3年生が総合的な学習の時間に、「平和学習」に取り組んでいます。1学期は、「どんなことが起こっていたのか」〈アウシュヴィッツ編〉と〈広島編〉について平和学習に取り組む中で、6月には『テラ・ルネッサンス講演会』を実施しました。

認定NPO法人「テラ・ルネッサンス」は、すべての人が安心して生活できる社会（世界平和）の実現を目的に、2001年10月に設立されました。「テラ」はラテン語で「地球」、ルネッサンスは英語で「再生・復興」という意味があり、「テラ・ルネッサンス」という名称には、「よみがえる、蘇生する」という意味が込められています。誰にでも、平和な社会でありたい、好きな人と暮らしたいなど、それぞれの「願い」があるはずだと考え、地雷問題や子ども兵などの課題を通じて現場での国際協力を行うと共に、国内において啓発・提言活動を行っています。



9月から、「平和な世界に向けて、自分たちにできること」をテーマにして、3年生全体がそれぞれのパートに分かれて、展示制作や舞台発表に向けた取り組みに励んでいます。これまで行われた戦争や紛争の歴史を振り返るとともに、今なお続く国際紛争に目を向けて、自分たちが平和を実現するために何ができるのか？を真剣に向き合った成果について発表が行われます。



## PTA「感謝状」をいただきました！

学校だより第6号でお伝えしておりましたように、PTA会費で新しく冷水機1台購入していただき、8月下旬から南校舎1Fに設置をしていただきましたことに対しまして、京都市教育委員会より「感謝状」をいただきました。今年度のPTA会費では、寄贈していただきました冷水機をはじめ、各学年の外部講師を活用した授業のお礼、1年生保護者の方々が参観時に使用していただくネームホルダーの購入、タブレット端末のソフトケースの購入など、様々な教育活動と教育環境の充実のために、たくさんご協力とご支援をいただいております。PTA会員の皆様、本校教育活動を支えていただきましてありがとうございます。



